

広報 かがやま

人のうごき (50.5.1現在)

男	15,544	人
女	16,530	人
計	32,074	人
世帯数	7,724	



楽しくフォークダンスを踊るチビっ子たち(長山児童遊園地で)

この日午前八時には、主会場長山公園にカラフルな軽装に身をまかせた参加者が続々と集まり、それぞれのつどいの受付を済ませました。

開会式では、斎藤忠大会長が「みどり」と太陽の体力づくりをテーマに大会を開いたが、小さ

なお子さんからお年寄りまで大勢参加していただき大変うれし

い。五月の太陽の下で大いに体力づくりをしてほしい」とあいさつ、続いて池田勤也市助役、光成正子県青少年課長補佐からお祝いと激励のことがあり、大会の説明と注意事項を竹内仁

市体育課長がしました。

まず、参加者全員が藤井一男スポーツ主事の指導でラジオ体操を行い、からだをほぐし、八時三十分、各コースごとに長山公園をスタートしました。

オリエンテーリングは、個人方式男女、家族組(徒歩0.5)高松混合組(徒歩0.5)に分かれ、距離は四、から六、のコース、サイクリングは長山公園、返羽町、平泉寺町、長山公園の十六、ハイキングは長山公園、寺尾、村岡山、郡長山公園の四、

参加者らは、それぞれのコースに緑の野山を駆けたり、登ったり、ベタルも軽く跟輪をつらぬ楽しい半日を過ごしました。特に村岡山の山頂では市内を一望

体力づくり市民大会開く

恵まれた自然のなかで、健康、体力、仲間づくりをしようとする運動を推進している市教育委員会では、五月十一日、「みどり」と太陽の体力づくりをテーマに第一回体力づくり運動推進市民大会を開きました。誰もが親しめる体力づくりを、オリエンテーリング、サイクリング、ハイキング、フォークダンスとバラエティに富んだ内容に六歳の向原亜由美ちゃん(芳野町二丁目)から七十六歳の中野広治さん(沢町二丁目)まで約三百人が参加し、新緑かおる五月晴れのもと、元気がいっぱい体力づくりと自然美を楽しみました。

(写真は主会場の長山公園をスタートしたサイクリングとハイキングの参加者)

ちびっ子も



お年寄りも

みどりと太陽の

に見渡しながら、伊藤守村岡公民館長から勝山の地名発祥地としての山の歴史や加越の山々の説明を聞きました。

午前十一時三十分には各コース全員無事に長山公園に帰着、コースでの出来ごとやヘアピングに顔を紅潮させながら話し合っていました。このあと、参加者全員がレクリエーション協会の松原、阿部両指導員からフォークダンス「ありがとう」「一

人の子」などの指導を受け楽しく踊りました。

ダンスの輪にはお母さんと踊る小さなお子さんも多く、ほほえましく和やかな楽しいつどいでました。参加者らは口を揃えて「ふるりの自然」の美しさや雄大さを目を輝かせ、こんなに楽しいつどいは今後もどんどん開いてほしい」と大会運営に当たった関係者や体育指導委員を喜ばせていました。

「次代を担う子どもたちがすくすく成長するようにと、児童福祉週間の七日から九日までの三日間、高野市長、池田助役らがお菓子をおみやげに市内二十六か所の保育所、幼稚園を訪問、園児たちを慰問しました。

八日、今春新しく開園した荒土町上野保育園を訪れた高野市長は、園児らにお菓子の包みを一人一人プレゼント。「お父さんやお母さん、先生の言うことをよく聞くんだよ」と声をかけ頭を撫でていました。

園児らは元氣よく「ハイ」と返事をしてどんなお菓子が入っているのかなとうれしそうなお返事はしませんでした。

市はこのほど野向町横倉の落ヶ平にある市有林で、緑の月記念植樹祭を行いました。市有林の育成に力を入れている市は、毎年四月を「緑の月」として記念植樹をしています。この日は二年生の杉苗二千本とカラマツ千本を約一、五ヘクタールの面積に植えました。

記念植樹には高野市長をはじめ石田市

運転に気をつけてネ」と春の交通安全県民運動に先がけ五月十日、成器北幼稚園(加藤七イ園長)の園児ら四十八人は赤や青、黄色の風船に交通安全の願いを

交通指導員のおじさんが車を止める、早速運転するおじさんやお兄さんに「運転気をつけてネ」と風船を差出していました。

園児ら風船渡す

風船や短冊には、「スピ」は「スピードは出さないで」「子どもを見たら止まって」「お酒を飲んだら運転しないで」と書いてあり、それを見て運転する人たちは「ありがとう、気をつけるからね」と園児らの願いにこたえていました。

いよいよにビニールでくるんでやり、受け取る人の立場になって集配業務を続けています。

二人は「これまで続けられたのは、ゆうびんを受け取る人たちから。ありがとう」と喜んでくれることが支えとなった」と言い、「これからも集配の仕事为天職としてがんばります」と力強く話していました。

田中・山根さんに感謝状

市は四月二十二日、郵便週間にならみ、永年にならって郵便集配業務に努めている芳野町二丁目、北谷郵便局員田中俊雄さん(念心)と運羽町崎崎、勝山郵便局員山根謙一さん(念心)の二人を市民の日常生活の向上と産業経済の発展に尽くしたとして感謝状を贈り、その労をねぎらいました。

田中さんは市内きつての豪雪地帯、北谷局に勤務、毎年十二月から四月上旬まで二日の雪にかんじきをはいての集配。時には胸までの雪をラッセルしながら二十年も業務を続けています。

山根さんは勝山局に勤務、主に農村部を所持し、砂利道などでバイクが転倒、ケガをしたことやバイクが故障して、引きこもって帰居したこともあるという、また、大切なゆうびんがぬれな

買物上手になるには

①よけいな物を買わない。

②正しい情報を集めてから買う。

③買い物計画のメモをつける。

④商品寿命を考えて選ぶ。

⑤量目、寸法が正しいか調べる。

⑥表示、マークを確認する。

⑦月賦払いが高つくことが多

い。

⑧包装や一流のメーカー名につられない。

⑨アフターサービスがあるかな

いかが確かめる。

⑩舌情があつたらすくすくに言う。

歯を大切に……むし歯予防は食後の歯みがきが一番です

1

会長に松崎さん再選

区長連合会役員改選

このほど勝山市区長連合会は市民会館で理事会を開き、新年度の役員改選を行い、松崎良二さんが会長に再選されました。

金融のあんない

市中小企業資金融資制度

市は、商店、中小企業者の設備、施設の改善および不況対策資金などを市内の金融機関に委託しています。

Table with 7 columns: 制度資金種別, 目的, 対象者, 貸付限度, 貸付利率, 貸付期間, 返済方法, 貸付要件, 取扱金融機関, 保証人および担保, 申込先

Table with 3 columns: 所得控除, 改正後, 改正前. Rows include 基礎控除額, 配偶者控除額, 扶養控除額, etc.

税務課からおしらせ

法律の改正に基づいて、昭和

公害防止資金の利用



昭和四十七年五月一日に勝山市の用途地域が騒音規制法の指定地域に指定されました。

各地区の区長役員 印は会長 ○印刷副会長 勝山地区 ○松崎良二(沢町一丁目) ○深谷外夫(昭和町三丁目) ○川上善兵衛(栄町三丁目)

市が行っています上後土地地区画整理事業地区内の保留地の公売競争入札につきのとおり行います。

保留地(予定地)の公売競争入札実施について

Table with 2 columns: 納税組合保管, 納税通知書. Rows include 1期, 2期, 3期, 4期, 領取書, 通知書.

納税通知書の左端を切離して手元に保管し、納付書はそのまま納税組合長に渡し、納税組合長に渡していただく。

市教育委員はこの程昭和五十年年度の体育指導委員の任命式を行い、桑原喜昭さんら二十人を任命しました。

体育指導委員に桑原さんら20人を任命

Table with 4 columns: 競技種目, 期日, 会場等. Rows include 弓道, 陸上競技, ソフトボール, etc.

田部さんら11人 福井県はこのほど昭和五十年年度県政広聴員に田部芳弘さん(芳野町二丁目)ら十一人を委嘱

委員は次の方々です。(順不同、敬称略) ○印委員長、○印刷副委員長、○桑原喜昭(副委員長)

たばこは市内で

Table with 4 columns: 競技種目, 期日, 会場等. Rows include 水泳, バスケットボール, 相撲, etc.

訂正とおわび 前号で採択された顕彰陳情のうち、織維不況対策特別委員会の存続について、が脱落してしましたのでおわびします。

村中政美(○)元町一丁目、松原岩夫(○)元町一丁目、織田貞信(○)沢町二丁目、山場進一(○)昭和町三丁目、斎藤幸雄(○)片瀬元町三丁目、竹原幸雄(○)片瀬

たばこは市内で

市内各所でたばこを販売しています。市内各会場で十九種目の競技が華々しく展開されます。

沢田みさを(選羽町崎崎) 石塚博(荒土町北宮地) 島田美枝子(鹿谷町本郷) 高野広恵(北郷町東野) 鳥山澄子(若猪野)